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定例教育委員会（6月度）議事録（要点筆記） 

 

● 日時及び開催場所に係る事項 

開催日時 令和４年６月１７日（金）午後３時３０分～  

開催場所 裾野市役所 ４０２会議室 

 

 

1 開会および閉会に関する事項 

⑴ 開会  

教育長あいさつ 

６月になり修学旅行を含めて行事もおおよそ片付き、学校は落ち着いている。 

交通事故が非常に多い。特に小学２、３年生。 

熱中症対策のためマスクを外してよい、という指導をしている。 

 

  議事録の承認 

前回議事録承認  教育長署名  眞田委員署名 

 

議事録作成者の指名 

教育総務課 渡邉千秋を指名 

 

 議事録署名人の決定 

 風間教育長及び桃井委員 

 

⑵ 閉会 

会議終了により閉会（午後４時４０分閉会） 

 

2 出席者の氏名 

教育長 風間忠純 教育委員 桃井昭一 教育委員 眞田平芳 教育委員 渡邉すみ枝 

教育委員 庄司伸子 教育委員 神戸寿恵 

 

3 教育長、委員および傍聴人を除く外、議場に出席した者の氏名 

教育部長 勝又明彦  教育総務課長 服部和彦  学校教育課課長 渡邊清   

生涯学習課長 古谷伸導  鈴木図書館長 亀﨑浩子  

健康福祉部こども未来課長 杉本雅弘   学校教育課 小濱伸哉  教育総務課 渡邉千秋 

 

傍聴人：０名  

 

4 次回定例教育委員会の予定 

日時：令和４年７月２６日（火） 午後３時３０分より 

会場：裾野市役所 ４０１会議室 

 

5 教育長その他の報告の要旨 

 

◇教育長報告 

運動会（5/28）西小・千福が丘小・富一小・向田小 

学年ごと行うなどの感染対策を講じながら、全校体制で実施した。 

人事管理訪問（5/31）東小・深良中、（6/3）須山小・富二小 

第 1回社会教育委員会（5/31） 

市内校長会（6/1） 

第 1回補導センター運営協議会（6/2） 
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市 P連常任理事会（6/3） 

私の主張裾野市大会（6/4） 

 小学生 9人・中学生 6人・高校生 2人が発表。 

 

◇出席部課長等より報告 

 

【教育部長】 

まちづくり懇談会について 

６月議会について 

 

【教育総務課】 

5/28  向田小保護者意見交換会②（運動会終了後） 

5/29  深良地区保育園保護者意見交換会・富岡地区保育園保護者意見交換会 

5/30  南小保護者意見交換会 

6/ 3  須山中（生徒）意見交換会 

6/ 4  深良地区保育園保護者意見交換会② 

6/ 8  栄養教諭・栄養職員・給食員研修会 

6/ 9  富一小保護者意見交換会 

6/10  向田小保護者意見交換会③ 

6/11  聖母幼稚園保護者意見交換会 

6/13  学校教育施設再編推進検討委員会 

6/15  富一小保護者意見交換会② 

6/16  千福が丘小保護者意見交換会② 

6/17  西小保護者意見交換会 

 

＜質疑・意見等＞  

    委員     ：意見交換会は回を重ねるごとに参加者が少なくなっているのか。 

        教育総務課長 ：各学校では行事のある日に開催させてもらっている。行事の後に

残れる時間があるか、で参加人数は変わってきている。印象とし

ては、反対していない方はあまり積極的に参加していないように

感じる。意見交換会が反対意見を述べたい方の集まりに変わりつ

つあり危機感を感じる。賛成の方にもぜひ出席してほしい。 

        委員     ：幼稚園・保育園の保護者には身近な問題だと思う。反対の方は結

構いるのか。 

        教育総務課長 ：幼稚園・保育園の保護者が再編のタイミング的に一番のターゲッ

トだが、あまり自分事と思われていないような感覚。意見はいた

だいているが、反対の意見はあまり強くない。小学校の保護者が

一番強く関心を持っていて、賛成・反対も一番強く表れている。

中学校になるともう卒業してしまうからか、あまり反対という意

見はない。 

 

【学校教育課長】 

5/27～29   修学旅行（東中、富岡中） 

5/31     人事管理訪問(東小、深良中) 

6/ 1       市内校長会 

6/ 1       コミュニティ・スクール推進委員会 

6/ 2       ２年次研修異校種参観（須山小） 

6/ 3       人事管理訪問(須山小、富二小) 

6/ 3    裾野市就学支援委員会（67人審議） 

6/ 3       市 PTA連合会常任理事会 

6/6、7、14 教職員人事評価期首面談（教頭） 
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6/ 7       GIGAスクール推進委員会 

6/ 8       郷土読本すその編集委員会 

6/ 8    人事管理訪問（深良小、西中） 

6/ 9       部活動の在り方検討委員会 

6/14       中学校市講師研修会（須山中） 

6/21       沼駿地区租税教室推進協議会 

6/24       小山町教育委員会来庁 

6/30       小学校市講師研修会（西中） 

〇中体連〇  

6/4、5 陸上競技(東部)、6/18 バドミントン、6/25 野球、ソフトボール、サッカー、柔道(東部)、

7/2 男女バレー、男女ソフトテニス、男女卓球 、体操・新体操(県)、7/3 剣道 

 

＜質疑・意見等＞  

    委員     ：タブレットの利用状況は各学校によって異なるのか。 

        学校教育課長 ：業者から月々の利用状況がデータで届くが、学校によって差があ

る。各学校の ICT支援員が学校に提案をしてくれ、いかに活用度

を上げていくか、というところ。 

        委員     ：すばらしいものなのでより活用していただきたい。 

        委員     ：コミュニティ・スクール推進委員会では各学校から具体的にテー

マはでてきているか。 

        学校教育課長 ：計画はある。昨年度実施した学校を参考に、進めながら決めてい

く。 

        委員     ：富二小は 24日に会議がある。参考にできるものがあれば共有し

ていただきたい。 

        学校教育課長 ：他校の情報をディレクター同士が共有していくので、情報提供は

可能。 

 

【生涯学習課長】 

5/29 こども体験教室(21名) 

5/31 第１回社会教育委員会 

6/ 2 第１回補導センター運営協議会 

6/ 4 わたしの主張 裾野市大会 

6/ 9 財政援助団体監査（スポーツ施設指定管理者） 

6/11 駿東スポーツ推進委員 実技研修会 

6/15 老人クラブスポーツ大会 

6/15 東部社会教育関係者等研修会 

6/17 富士山資料館移転プロジェクトチーム（資料館 PT） 

 

【鈴木図書館長】 

6/ 4  おはなしの会 

6/ 7  親子おはなし広場 

6/ 8  ファーストブック 

5/14～6/18 「科学の本」展 

6/21～30  蔵書点検（休館） 

 

【こども未来課長】 

5/22      裾野市要保護児童対策地域協議会（代表者会議） 

5/24～6/8 幼児施設整備基本構想改訂版 2、教育・保育施設再編計画の説明会（職員向け） 

5/30      市立幼稚園・保育園合同臨時園長会（未就学児のマスク着用の取扱いについて） 

6/ 3      就学支援委員会 

6/ 7     保育園園長会（6/25 保育士研修会・プール開き等各種行事について） 
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6/ 8      幼稚園協議会（R5入園申込みについて・夏季休暇中の預かり保育の実施について） 

6/25       市立保育園 保育士研修会（生涯学習センター） 

6/22～7/4 栄養士の給食訪問(西 6/22・東 6/24・深良 6/29・富岡 7/4) 

 

静岡県より未就学児のマスク着用については原則不要と示された。 

・熱中症の懸念がある。 

・マスクにより相手の表情が読み取れず、成長に影響を及ぼす恐れがある。 

・マスクを正しく着用できていないことも多い 

原則不要となり、濃厚接触者の判断が難しくなった。 

実施後も混乱はなく、涼しいこともあり着けている子が多い。 

未就学児のマスク未着用を責めることがあってはならない。 

幼稚園２園でコロナ感染者発生しクラス閉鎖を実施。 

 

【学校教育課長】 

校長会でマスクの着用について説明。小中学生については大きくは変わらない。 

熱中症対策のため感染リスクのない場合にはマスクを外すように指導を徹底。 

家族に発熱等の症状があった場合には出席停止扱いにしていたが、国のレベルが１に変更された

ことにより、本人に感染の疑いがなく元気であれば登校可能となった。 

 

＜質疑・意見等＞  

        委員     ：中学校から屋外で会話がなければマスクを外して登下校してよい

と書面が渡されたが、やはり暑くなってきても周りが外していな

いと外せないようだ。強く言っていただくことはできないか。 

        学校教育課長 ：体育の授業などであれば指示はできるが、登下校の様子となると

家庭の協力も必要。マスク着用が当たり前となり、外すことに抵

抗がある子も多い。マスクを外すことに慣れていかないといけな

い。 

        教育長    ：マスクをしなくてもいい、という指導はしない？体育の授業は外

すように指導しているのか。  

        学校教育課長 ：体育・部活は外すように指導しているが、自己判断に任せる場面

もある。 

        委員     ：周りの風景が変わらないといくら暑くても外せない。 

        委員     ：深良中や東中は登下校で山を登るのでかなり暑くなる。 

学校教育課長 ：必要ないときは外すように学校からも指導する。 

        こども未来課長：幼稚園・保育園も通知を出したことにより、マスクをしていても

していなくても何か言われるということはない。ただ着用・未着

用の温度差はかなりある。 

        委員     ：家族が外していいと言うのと学校の先生方に言っていただくのは

少し違うのかな、と。 

        委員     ：就学支援委員会について、裾野市は幼稚園・保育園の先生はこの

委員会で意見を言えるのか。参加はしているのか。 

こども未来課長：幼稚園・保育園を巡回している支援員がいる。状況確認、先生か

らヒアリング、最終的には保健師や支援員が集まった中で就学支

援について決める。 

委員     ：普段の生活で大変な子でも、たまに会う方には判断してもらいに

くく、結局普通クラスに入って小学校で大変、という子もいる。

判断が難しいと思うが、幼稚園・保育園の先生の意見が聞いても

らえる状況だとよい。 

学校教育課長 ：巡回支援員・成育歴に関わっている健康推進課の保健師に情報共有、

日々の生活状況を聞いたうえで、１回の審議だけでなく、年３回の

審議会で判断している。特に年長から小学校にあがるときは１番慎
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重に審議している。専門調査も必要あれば入れている。最終的な判

断は保護者に委ねられる。市の判断を受け入れられるかどうかで結

果は変わってくる。 

委員     ：支援員は年に何回巡回しているのか。  

こども未来課長：２回は確実に。幼稚園・保育園私立含めてすべて。 

委員     ：人数が多いから大変。 

学校教育課長 ：この６７人には小・中学生も含まれている。 

  

6 報告案件 

⑴ 報告 1 裾野市スポーツ推進委員補欠委員の委嘱について 

 

説明者：生涯学習課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

 特になし。 

 

⑵ 報告 2 裾野市立学校体育施設等管理指導員補欠委員の委嘱について 

 

説明者：生涯学習課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

 特になし。 

 

⑶ 報告 3 裾野市立学校体育施設等運営協議会補欠委員の委嘱について 

 

説明者：生涯学習課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞ 

  特になし。 

 

⑷ 報告 4 裾野市立鈴木図書館協議会補欠委員の委嘱について 

 

説明者：鈴木図書館長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

 特になし。 

 

⑸ 報告 5 公立幼稚園における夏季休暇中（長期休業中）の預かり保育実施について 

 

＜質疑・意見等＞  

    委員     ：定員は何人？ 

        こども未来課長：３歳児は２０人に１人、４・５歳児は３０人に１人保育士が必要。

事前のアンケートの利用希望ではこの人数を超えないことを把握し

ている。 

     

 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第 7 項ただし書きに基づき、8 その他は非公

開とした。 

 

 

《4：19分休憩 4：25分再開》  
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8 その他 

⑴ 学校教育課報告 

 

説明者：学校教育課 

 

・生徒指導状況について 

 

⑵ その他 

 

 （閉 会） 

教育長 それでは、以上をもちまして、６月度定例教育委員会を閉会します。 

 


